

## [Galien - suite]

Auteur : Foucault, Michel

### Présentation de la fiche

Coteb034\_A\_f0158

SourceBoite\_034\_A-7-chem | Époque grecque

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées

- [Arétée de Cappadoce](#)
- [Zilboorg, Gregory](#)

Références bibliographiques[De melancholia](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

### Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 30/11/2020 Dernière modification le 23/04/2021

§ Ce qui explique le fonctionnement du cerveau, 157  
et non pas le pneumonie, c'est l'insuffisance, i.e.  
le défaut de virulence soit de motilité des nerfs.

### Pathologie

La gêne de vitalité, c'est la consensus, la sympathie  
(-ière qui est présente chez Ariste). L'insuffisance  
peut être primaire, ou il peut apparaître par la suite,  
c'est à dire avec la pneumonie.

### Pathologie membran

- A mentalia et shizotaxie au fonctionnement  
provoquée par la néfication soit la diminution ou  
quasi-absence des esprits animaux, ainsi que de la vitalité  
et de l'humidité du cerveau (de sympt. causis).  
BNF  
MSS
- L'irritation est modifiée par l'ouïe : on peut  
chuchoter dans le corps qui agissent sur le cœur  
(aire irritable) et le foie (aire sensible).
- Si la méfiance, le cerveau aussi va donner  
un consensus : le mur au méniscoleum est  
provoqué par le foie → activation de l'antidiurète.
- Si l'hystérie, l'ultra-réaction au moment d'un  
corps y compris. L'hystérie est provoquée  
par l'auto-suggestion facile, et engagée de l'ultra-réaction.

Pr la guérir, stimulation des fibres nerveuses  
comme l'ulcère (dans les rapports de l'Asst au Professeur)

(cf. Actus de la Panthéon, ex Gallo  
et Rullo. in Conseil Médical III)

in 2. Phoory 187-92)

Le Professeur a déclaré que l'ulcère  
est une maladie de la peau et non pas de l'intérieur  
ou d'un organe mais il n'a pas donné de détails

Il a donc été en mesure de faire une  
étude approfondie de l'ulcère. Il a trouvé  
que l'ulcère est une maladie de la peau et non pas de l'intérieur  
ou d'un organe mais il n'a pas donné de détails

Il a donc été en mesure de faire une  
étude approfondie de l'ulcère. Il a trouvé  
que l'ulcère est une maladie de la peau et non pas de l'intérieur  
ou d'un organe mais il n'a pas donné de détails

Il a donc été en mesure de faire une  
étude approfondie de l'ulcère. Il a trouvé  
que l'ulcère est une maladie de la peau et non pas de l'intérieur  
ou d'un organe mais il n'a pas donné de détails